
Conseil d’école  

18h   lundi 18 Mars 2024 

 

Secrétaire de séance : Mme de Figueirédo Emilie 

 

Tour de table :  

Ecole : la totalité du corps enseignant 

Mairie : Mme Denuault (Elue affaires scolaires) , Mme Delaunay-Marie (responsable service 

jeunesse)  

Parents élus : Mme Paint, Mme De Figueiredo, Mme Angevin, M. Bréard, Mme Marie  

 

 

 

 

1. Bilan des réalisations depuis le dernier conseil d'école 

 

Etat des lieux :  

209 enfants inscrits à ce jour (32 arrivées et 11 départs depuis la rentrée)  

Nous avions un constat d’effectifs à 196 en septembre 2023 

 

4 classes chargées PS GS CP et CM2 à 26 ou 27 et 5 classes à effectifs réduits (20 ou 21)  

Prévision de la direction académique  à 196  pour la rentrée 2024 (avec un projet de fermeture de la 

9ème classe) 

Prévision à 206 pour l’école (prévision à 203 en n-1)  

 

Projets réalisés :  

Séjour au ski en janvier pour 3 classes. 

5 classes sont parties au cinéma en décembre. 

 

Travaux : 

Mise en conformité d’installations de jeux extérieurs en maternelle (suite au rapport véritas). 

Retour à la normale de l’ensemble du parc informatique (ordinateurs et wifi) après la foudre du 18 

juin 2023 et 18 parafoudres ont été installés pour protéger le matériel. 



 

 

 

2. Projets de fin d'année (de janvier à juillet 2024)  

 

 

 

• Projet art visuel pour les 3 classes de maternelle avec Isabelle Lecordier autour de la 

thématique du poisson arc-en ciel (financement partagé coop/ecole/APE pour un coût total 

de 1350€). Chacune des classes aura 4 poissons en décoration. 

• Participation à la semaine olympique (nationale) en élémentaire début avril  

• Carnaval de l’APE le samedi 13 avril  

• Piscine GS/CP/CM1 en mai et juin (8 séances par niveau)  

• Dojo et gymnase pour l’élémentaire (jusqu’aux vacances de printemps)  

• Projet goodwood des CM2 : mémorial, hymnes, réalisation d’une fresque en collaboration 

avec d’autres écoles qui sera inauguré le 7 juin  

• Une ou deux classes de  CE2/CM1 participera à une cérémonie goodwood à Sannerville le 7 

juin 

• Une fanfare fera honneur à l’ensemble des élèves de l’école à l’occasion du 80ème 

anniversaire. 

• Les 3 classes parties au ski ont utilisé 500€ de leur 806€ de crédit annuel de transport  

• ESAM le 28 mars pour CP et 8 avril pour CE1 

• Les CM2 visiteront le collège le 18 avril  

• Sortie ENS à Omaha beach pour les GS le 6 mai 

• Sortie ENS de Luc sur mer à St aubin sur mer le 18 juin pour les 3 classes maternelle 

• Sortie à Cabourg le 31 mai pour les CE1 et CE2/CM1  

• Sortie à Crêvecoeur le 3 juin pour le CE1 et CE1/CE2 

• La fête de fin d’année aura lieu le vendredi 28 juin à partir de 17h, des olympiades seront 

organisées. 

• Photo scolaire le 21 mai  

 

 

 

 

 

3. Lignes de budget 2024, travaux et investissements pour 2024 



 

Bilan coopérative :  

Les fonds sont quasiment épuisés, dans l’attente du versement des subventions municipales 2024.  

Le budget annuel 2024 de la mairie sera voté le 9 avril.  

Demande de reconduction des lignes à l’identique 10000 euros de transport, 11000 de fournitures, 

2500 d’investissement (chaises et véhicules de cour) et 6000 euros de subvention sport et séjour.  

 

Bilan APE :  

Depuis janvier 2024 l'association a organisé  

• un après-midi jeux suivi d'une discokids (plus de 100 entrées !)  

• une bourse aux vêtements d'été  

• des goûters du vendredi 

 

Le bilan est très positif puisque sur les financements donnés (séjour au ski, panier de basket à 

destination des jeunes et projet d'art des maternelles), nous avons récolté 3500€ sur les 3750€ 

investis. De plus nous avons eu le plaisir d'accueillir de nouveaux bénévoles dans l'équipe.  

Les prochains événements sont : 

• Vente de gâteaux réalisés par les PS/MS/GS 

• Carnaval du 13 avril  

Le thème du carnaval sera ‘’ les sports qui existent, ou pas’’. Un défilé aura lieu, suivi de concours de 

trottinettes et vélos, jeux sportifs, et d’ une buvette.  

Nous aurons besoin d'un nombre important de parents bénévoles (en gilet jaune) pour assurer la 

sécurité des enfants lors du défilé.  

 

Demandes urgentes et prioritaires en travaux : 

Une rencontre a eu lieu entre le directeur, le maire et l’adjoint aux bâtiments le 13/02/24 pour 

expliciter toutes les demandes de l’école et prioriser les besoins : 

• l’isolation thermique de la maternelle à réaliser en priorité au printemps 2024 (volets de 

roulants extérieurs) . 

• la zone gravillon de la cour de la grande école est toujours en recherche d’une solution 

technique.  

• les lignes de peinture dans les 2 cours pour sécuriser les angles morts et organiser l’espace.  

 



Un projet de cantine pourrait débuter fin 2024 et durerait entre 12 et 18 mois, il sera situé entre les 

deux écoles. Cet espace dédié à la restauration permettra aux enfants de l'école maternelle d'avoir un 

espace de restauration classique, et pour l'école élémentaire un self.  

 

Projet académique de fermeture de la  9ème classe  

Pour la 1ere fois, cette année la direction académique ne prend plus en compte la spécificité de 

l’école de Sannerville qui accueille au cours de chaque année scolaire des enfants du voyage pour des 

séjours variants entre quelques jours et plusieurs mois. Certains enfants sont là plus de 50% de 

l’année. En ne comptant plus ces enfants, la direction académique prévoit un effectif de 196 enfants 

qui enclenche de fait une fermeture de classe.  Il est certain que ces enfants du voyage reviendront 

comme chaque année dans l’école et que nous aurons l’année prochaine un effectif réel entre 200 et 

210 enfants tout au long de l’année scolaire avec une probabilité non négligeable de franchir la barre 

des 210. Nous aurions donc des effectifs variant entre 25 et 27 enfants dans chacune des  8 classes. 

Cela représente 35 enfants du voyage  non pris en compte à ce jour : ceux qui sont présents en ce 

moment, ceux qui sont déjà repartis mais peuvent revenir, ceux que nous n’avons pas encore vu cette 

année. 

Ce projet deviendra  officiel le 26 mars. Nous allons anticiper la recherche des enfants qui seront en 

petite section à la rentrée 2024. Nous ignorons aussi le nombre d’enfants sédentaires qui vont 

s’inscrire d’ici la rentrée 2024 dans les autres classes. Cette mesure de fermeture va  impacter aussi 

l’accord ou non des demandes de dérogation déposées à la mairie. Le maire va interpeller le député 

M Delaporte à ce sujet. Cette décision académique va impacter la qualité de l’accueil de tous les 

enfants de l’école.  

 


